

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

06 de Septiembre de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Lic. Jorge Matías González

Lic. Melisa Eyraz



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 06/09/24

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

■ Producción
 ■ Construcción
 ■ Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
 ■ Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
 ■ Cierre o Mantenimiento

05/09/24

Argentina Lithium & Energy Corp.

La empresa anunció que ha ejercido tres acuerdos de opción para adquirir el 100% de participación, sujeto a regalías, en 22 propiedades que suman 25.391 hectáreas en los proyectos Rincón Oeste, Pocitos y Antofalla Norte en Salta. Esto se logró con fondos provenientes de una inversión de Stellantis, los cuales fueron destinados a la exploración y aseguramiento de las propiedades más prometedoras. Las adquisiciones incluyen concesiones mineras en el Salar de Antofalla y Pocitos, con acuerdos de regalías netas de fundición del 1-2%. El trabajo de exploración ha validado las hipótesis iniciales. [Más Información](#)

04/09/24

Minsud Resources Corp.

La compañía ha anunciado los resultados de 15 pozos de perforación adicionales como parte del programa de relleno Fase IV en el Proyecto Valle de Chita en San Juan. Destaca el pozo CHDH24-117, con 526 m a 0,33% Cu, 16,11 g/t Ag y 0,38% Zn, incluyendo 29 m con 0,84% Cu, 0,27 g/t Au, 129,38 g/t Ag y 1,75% Zn. El programa, operado en conjunto con South32, busca generar una estimación de recursos minerales en el área de Chinchillones. Minsud espera finalizar el programa en 2024 y avanzar con nuevas exploraciones y una estimación de recursos inicial. [Más Información](#)

04/09/24

AbraSilver Resources Corp.

La compañía ha completado el Informe de Impacto Ambiental (IIA) para su proyecto de plata Diablillos en Salta, con la expectativa de recibir la aprobación en la segunda mitad de 2025. El IIA, desarrollado por EC & Asociados, abarca estudios ambientales y sociales realizados desde 2021, destacando un impacto socioeconómico positivo, medidas de mitigación ambiental y un sistema avanzado de gestión del agua que reducirá su consumo hasta un 30%. Además, se contempla una planta de energía híbrida de 20 MW. [Más Información](#)

03/09/24

Orestone Mining Corp.

La empresa ha firmado un acuerdo con Cascadero Minerals Corporation para obtener hasta el 75% de la propiedad de pórfido Las Burras-Incahuasi en Salta, Argentina, un área rica en cobre, oro y molibdeno. El acuerdo incluye pagos escalonados y compromisos de inversión en exploración. Orestone planea realizar un estudio geofísico y nuevas perforaciones para explorar mejor el potencial de esta zona, que presenta mineralización significativa en perforaciones anteriores. La propiedad, ubicada en una región con buena infraestructura, permite la exploración durante todo el año. [Más Información](#)

03/09/24

Golden Minerals Company.

La compañía ha firmado un acuerdo preliminar para vender su subsidiaria Silex Argentina, propietaria del proyecto de plata El Quevar, a Butte Energy por USD \$3.5 millones, con pagos en efectivo distribuidos antes del cierre de la transacción previsto para octubre de 2024. [Más Información](#)

03/09/24

Mogotes Metals Inc.

La firma ha anunciado los resultados de perforaciones iniciales en tres pozos en su proyecto Filo Sur, en San Juan. Los ensayos en las áreas Cruz del Sur, Nueva Colorida y Frontera revelaron intersecciones significativas de oro, cobre, zinc y molibdeno, destacando la presencia de grandes anomalías geofísicas y geoquímicas que sugieren sistemas de pórfidos y brechas mineralizadas. Estos hallazgos proporcionan una base sólida para la próxima temporada de perforación, con planes para seguir explorando estas áreas prioritarias y evaluar el potencial de mineralización oculta. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

SEMANA 30/08/24

Novedades en proyectos y operaciones regionales²

05/09/24 **Codelco.** 

La firma cuprífera estatal chilena ha informado que adquirió el 10% de participación que Enami tenía en el yacimiento de cobre Quebrada Blanca por US\$520 millones, con el objetivo de mantener el control estatal sobre el activo. El acuerdo, aprobado por ambos directorios, implica un pago inicial de US\$182 millones y el resto dentro de 120 días. [Más Información](#)

04/09/24 **Eloro Resources Ltd.** 

La compañía ha anunciado el reinicio de la perforación diamantina en su proyecto polimetálico de plata y estaño Iska Iska, ubicado en Potosí, Bolivia. El programa inicial de 5.700 metros en 13 pozos se enfocará en definir mejor la mineralización de plata y estaño de alta ley en el área de Santa Bárbara, crucial para la evaluación económica preliminar (PEA). La perforación ayudará a convertir recursos inferidos en indicados, mejorando la estimación de los recursos. Además, Eloro explora la viabilidad de desarrollar una rampa subterránea para obtener muestras a granel y construir una planta de preconcentración, generando posibles ingresos a corto plazo. [Más Información](#)

03/08/24 **G Mining Ventures Corp.** 

La empresa ha logrado la producción comercial en su mina de oro Tocantinzinho en Brasil, operando el molino al 76% de su capacidad nominal en agosto de 2024. Este hito se alcanzó a tiempo y dentro del presupuesto tras 5,8 millones de horas-hombre. Tocantinzinho, con una vida útil de 10,5 años y una producción anual promedio de 174.700 onzas de oro, tiene como objetivo alcanzar la capacidad nominal en el primer trimestre de 2025. La empresa planea mejorar la recuperación de oro y proporcionará una guía anual en enero de 2025. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

06/09/24 **Torex Gold Resources Inc.** 

La firma ha integrado el depósito subterráneo EPO en el plan minero del Complejo Morelos, que ahora producirá un mínimo de 450,000 onzas de oro equivalente anuales hasta 2030. La incorporación de EPO, que se conectará con la infraestructura del Proyecto Media Luna, mejora significativamente la estrategia de producción de la compañía. Los gastos de capital iniciales para EPO están estimados en 81,5 millones de dólares, con el desarrollo y la inversión comenzando en 2025 y la producción inicial proyectada para finales de 2026. Además, EPO aumentará la exposición de Torex al mercado de cobre con una reserva mineral que contiene 143 millones de libras de cobre. [Más Información](#)

06/09/24 **Ridgeline Minerals Corp.** 

La firma ha recibido la aprobación para avanzar con su acuerdo de participación con South32 en el proyecto Selena, ubicado en Nevada con la opción de adquirir un 60% de participación en la propiedad mediante un pago de 100.000 USD a Ridgeline y una inversión mínima de 10 millones de USD en exploración durante los primeros cinco años. Ridgeline será el operador del proyecto durante esta fase. South32 también puede aumentar su participación al 80% con una inversión adicional de 10 millones de USD en los tres años siguientes, lo que eleva la inversión total a 20 millones de USD en ocho años. [Más Información](#)

28/08/24 **BHP y Sandvik Mining and Rock Solutions** 

Las empresas han ampliado su alianza al encargar tres nuevos sistemas de minería continua subterránea para la segunda etapa de su proyecto de potasa Jansen en Saskatchewan, Canadá, con un contrato valorado en 180 millones de dólares. Esta expansión sigue al contrato de 2022 para cuatro sistemas similares. Las entregas para la Etapa 2, que actualmente tiene un avance del 2%, comenzarán en 2028. El proyecto Jansen, uno de los más grandes del mundo en su tipo, podría producir 8.5 millones de toneladas de potasa anualmente. [Más Información](#)

² Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.